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Quante domande e quanti interrogativi in questo tempo 
abitano il nostro cuore e i nostri pensieri. La situazione 
mondiale non accenna a migliorare, oltretutto se ci 
guardiamo attorno, tra le nostre relazioni, nelle nostre 
famiglie, non credo faticheremo a trovare situazioni 
analoghe di chiusura, di inconciliabilità, di guerra… a volte 
ovattate da buone maniere, a volte più esplicite. 
 
Parlando della guerra in terra santa il patriarca Pizzaballa ha 
affermato che “questo nuovo ciclo di violenza ha portato a 
Gaza oltre cinquemila morti, tra cui molte donne e bambini, 
decine di migliaia di feriti, quartieri rasi al suolo, mancanza di 
medicinali, acqua, e beni di prima necessità per oltre due 
milioni di persone. Sono tragedie che non sono comprensibili 
e che abbiamo il dovere di denunciare e condannare senza 
riserve. I continui pesanti bombardamenti che da giorni 
martellano Gaza causeranno solo morte e distruzione e non 
faranno altro che aumentare odio e rancore, non 
risolveranno alcun problema, ma anzi ne creeranno dei nuovi. 
È tempo di fermare questa guerra, questa violenza 
insensata.” 
 
Dove sta andando questo mondo? Dove stiamo andando 
noi? Dove vogliamo andare?  
 
In questo mese ci siamo ritrovati più volte per pregare 
insieme, per implorare il dono della Pace, per preparare 
l'inizio di un anno all'insegna di una domanda fondamentale 
che è per me personalmente ma per noi a livello 
comunitario: domanda che Gesù stesso pone.  
 

“Che cosa cercate?” 
 

Domanda che ci spinge a ricercare una risposta vera nella 
nostra vita. Può arrivare anch'essa come una “bomba” 
benefica per tutte le esperienze della nostra esistenza, 
perché ci spinge a non vivere da superficiali ma ci chiede 
conto di una verità, di un senso da avere, di una motivazione 
da non sottovalutare.  
 
Una domanda che forse mi spinge a ripartire da ciò che mi 
manca ma che sicuramente mi aiuta a riappropriarmi 
dell'oggi, a darmi coordinate precise, passi concreti da 
compiere. Forse abbiamo paura di farcela nella verità perché 
pensiamo non esista una risposta, però solo rimanendo e 
ricominciamo da questa domanda potremmo davvero 
trovare il coraggio di vivere da protagonisti della nostra 
storia personale e comunitaria per iniziare serenamente a 
vivere esperienze di pace, percorsi di riconciliazione, 
dinamiche che non ci parlano di odio, di vendetta, di rabbia, 
di dolore ma che ci impegnano a vivere offrendo spazi di 
giustizia, di uguaglianza, di riconciliazione credendo che ne 
vale la pena, che è importante a partire da noi, dalle nostre 
famiglie, dalla nostra comunità, perché possa avere un 
risvolto anche nel mondo intero.  
 
Nel Vangelo il Signore parla del suo essere venuto per 
portare il fuoco, per portare la divisione. Quel fuoco che ci fa 
appassionati i testimoni di amore e di pace. Quella divisione 
che ci fa ritrovare non tanto “contro” ma “di fronte” per 
parlarci, correggerci e provare realmente a camminare 
insieme e sognare ad occhi aperti un mondo migliore.  
 
Che la nostra preghiera, le nostre parole e le nostre azioni 
possano essere creative, dare vita, donare prospettive e 
aprire orizzonti di pace e comunione! 

Don Simone 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

In cammino e in preghiera 

Con il sinodo, verso il Giubileo! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

Signore Dio di pace, ascolta la nostra supplica! 
 

Abbiamo provato tante volte e per tanti anni a risolvere i nostri conflitti con le nostre forze e 

anche con le nostre armi; tanti momenti di ostilità e di oscurità; tanto sangue versato; tante 

vite spezzate; tante speranze seppellite… Ma i nostri sforzi sono stati vani.  

Ora, Signore, aiutaci Tu!  
 

Donaci Tu la pace, insegnaci Tu la pace, guidaci Tu verso la pace. Apri i nostri occhi e i nostri 

cuori e donaci il coraggio di dire: “mai più la guerra!”; “con la guerra tutto è distrutto!”. 

Infondi in noi il coraggio di compiere gesti concreti per costruire la pace.  
 

Signore, Dio di Abramo e dei Profeti, Dio Amore che ci hai creati e ci chiami a vivere da 

fratelli, donaci la forza per essere ogni giorno artigiani della pace; donaci la capacità di 

guardare con benevolenza tutti i fratelli che incontriamo sul nostro cammino.  
 

Rendici disponibili ad ascoltare il grido dei nostri cittadini che ci chiedono di trasformare le 

nostre armi in strumenti di pace, le nostre paure in fiducia e le nostre tensioni in perdono. Tieni 

accesa in noi la fiamma della speranza per compiere con paziente perseveranza scelte di dialogo 

e di riconciliazione, perché vinca finalmente la pace. E che dal cuore di ogni uomo siano 

bandite queste parole: divisione, odio, guerra!  
 

Signore, disarma la lingua e le mani, rinnova i cuori e le menti, perché la parola che ci fa 

incontrare sia sempre “fratello”, e lo stile della nostra vita diventi: shalom, pace, salam! Amen. 

(Papa Francesco) 

 

 

Il cuore di Giardinetti batte sempre forte in aiuto degli 
altri. Grazie! 

Giuseppe, referente parrocchiale AVIS 
 

Gli appuntamenti del mese di novembre saranno: 
domenica 5, sabato 11 e domenica 12. 

 

Venerdì 3 novembre secondo appuntamento comunitario del 
primo venerdì del mese. 

Appuntamento alle ore 21.00 per un momento di catechesi, a 
seguire adorazione eucaristica, per concludere con la preghiera 

della compieta. 
Ci lasceremo mettere in questione, personalmente e 

comunitariamente, dalle domande del Vangelo! 



 

 
 

 

 

NOVEMBRE È IL MESE DEL SESTIERE DELLA ROSA 

 

01 Novembre Solennità di tutti i Santi. S. Messe: 8.00 – 9.30 – 11.00 – 12.15 – 18.30 

02 Novembre durante la Messa delle 18.30 si ricorderanno tutti i defunti del 2023 

03 Novembre Primo venerdì del mese. Ore 21.00 catechesi comunitaria. Domande per la vita… personale e comunitaria 

05 Novembre Raccolta Sangue AVIS 

09 Novembre Dedicazione dell’Arcibasilica Lateranense (apertura giubileo 1700 anni) 

11 Novembre Raccolta Sangue AVIS. Ore 16.00 Cresime Mons. Riccardo Lamba  

12 Novembre Giornata del Ringraziamento. Raccolta Sangue AVIS. Adozione a distanza 

18 Novembre Ore 16.00 Cresime Mons. Romano Rossi 

19 Novembre  Giornata mondiale dei poveri.   

25 Novembre Mons. Mani incontra le coppie del corso prematrimoniale 

26 Novembre Solennità di Cristo Re dell’Universo.  

   

 

INCONTRI PER I GRUPPI 

07 Novembre ore 9.00 incontro “Mamme Belle” mamme che hanno subito il lutto di un figlio 

09 Novembre ore 21.00 incontro Gruppo dei Portatori 

03 Novembre ore 17.00 incontro Gruppo del Vangelo, ogni venerdì 

 

 

ORARIO SANTE MESSE 

Feriali  Lunedì al Sabato 8.00 – 18.30  

ogni Giovedì mattina ore 8.30 a seguire Adorazione Eucaristica fino alle 12.00 

Festivi Domenica e festivi  8.00 – 9.30 – 11.00 – 12.15 – 18.30 

    

 

  

 

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

#pavimentiamo 

#generositàlmetroquadro 

#unamattonellatifabella 

 

Grazie per quello che stiamo 
raccogliendo per il pagamento del 

pavimento della parrocchia. 
 

Per lasciare il tuo contributo passa in sacrestia! 



 

Siamo una squadra fortissimi! 
 

Iniziamo il nuovo anno pastorale in grande forma, o almeno ci proviamo! 

Iniziamo il nuovo anno ringraziando e accompagnando con la preghiera chi ha 
camminato con noi, sto pensando a Domingos, seminarista gesuita, che è tornato 
in Portogallo a continuare la sua missione in una scuola e anche don Tuch, seminarista 
scalabriniano, diventato diacono il 1 ottobre qui a Roma e pronto ad iniziare il suo ministero a servizio dei 
migranti.  

Iniziamo il nuovo anno con nuove presenze che piano piano impareremo a conoscere, con la speranza che la nostra comunità 
possa essere veramente scuola di relazioni e di occasioni perché ciascuno, con le sue caratteristiche, con i suoi doni, con la 
specificità del proprio carisma, contribuisca alla bellezza del nostro crescere e camminare insieme. 

Ciao a tutti. Sono don Hermann, ho 37 anni. Vengo dalla Costa d'Avorio. Sono sacerdote da 10 anni. Sto studiando la teologia 
morale alla Pontificia università Urbaniana di Roma. Sono arrivato a Giardinetti a Settembre 2021 e ringrazio Dio per questa bella 
esperienza pastorale con i sacerdoti, le suore e tutta la comunità parrocchiale. 
 
Ciao a tutti! Sono don Davide e ho 27 anni, sono prete da 2 e sono molto felice di esserlo! Vengo dall'estremo sud della nostra 
penisola, da Reggio Calabria, dove sono nato e cresciuto. Nell'estate del 2022 il mio Vescovo ha pensato e condiviso con me di 
continuare gli studi a Roma in Teologia Morale alla Pontificia Università Gregoriana. Per questo il settembre successivo sono 
arrivato qui nella nostra bella Parrocchia della Resurrezione, che ho imparato a vivere davvero come una casa...per tutti!  
Essere prete è un grande dono, condividere con altri confratelli e con tanti fratelli e sorelle questa vita nel servizio è un dono 
ancora più grande! 
 
Sono don Mattia Pica, nato a Roma nel 1990, è cresciuto nel quartiere Prenestino, ha studiato al seminario Romano (lo stesso di 
don Simone e di don Rafael) e sono stato ordinato presbitero nel 2017. Ho vissuto i primi anni di ministero presso la comunità 
parrocchiale di Santa Bernadette a Colli Aniene (settore Nord della diocesi) e da tre insegno religione presso una scuola nel 
quartiere di San Basilio. Dal primo settembre sono stato inviato dai nostri vescovi come collaboratore nella nostra comunità. 
 
Sono don Andrea e sono sacerdote dell’Arcidiocesi di Milano dal 2015. Dopo aver svolto il mio ministero come vice-parroco 
presso una parrocchia nella provincia di Varese per 7 anni, l’anno scorso sono stato chiamato qui a Roma presso la Pontificia 
Accademia Ecclesiastica, una comunità di sacerdoti, provenienti da tutta la Chiesa, che si preparano per essere i rappresentanti 
della Santa Sede (del Papa) nei diversi paesi del mondo. Già da un anno – un po’ “nascosto” nel confessionale e con la 
celebrazione di una delle nostre messe domenicali – sto imparando a conoscere la comunità di Giardinetti… «casa per tutti» e 
grazie a voi e al vostro parroco anche casa per me! 
 
Sono Luis, un gesuita spagnolo di 27 anni, originario di Barcellona. Dopo la scuola superiore ho studiato chimica e lavorato per 
un po' nel mondo della scienza. Sono stato capo scout e mi piace la musica e suonare la chitarra.  Sono entrato nel noviziato dei 
gesuiti nel 2021 e dopo due anni ho preso i voti. Ora mi trovo a Roma per studiare filosofia all'Università Gregoriana. 
 
Sono Vasco, un gesuita Portoghese. Ho 22 anni, sono nato a Lisbona e ho studiato in una scuola della Compagnia de Gesù, dove 
ho scoperto la vocazione. Dopo un anno di studi di Biologia all'università, sono entrato nei Gesuiti in 2019. Da quando sono 
piccolo, ho partecipato a molti campi estivi e mi caratterizzo per una risata particolare! Da quest'anno sono a Roma, per 
continuare gli studi di filosofia che ho cominciato due anni fa a Braga. 
 
Mi chiamo Damas Ngandundu. Vengo dal Repubblica Democratica del Congo. Sono Religioso Scalabriniano. Studio Teologia alla 
Pontificia Lateranense. Ho fatto la prima parte della mia formazione in Sudafrica Cape Town studiando filosofia. Dopo ho fatto 
un anno di noviziato nelle Filippine. 

 
 

 
Per contattarci: Parrocchia della Resurrezione di N.S.G.C. 

Pagina FB: Parrocchia della Resurrezione – Roma 
Sito: www.resurrezione.net 
e-mail: surrexit@outlook.it 

Per sostenerci con una donazione: 
IBAN IT63K08327032703271000000000090 
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